

# *L'Union Africaine exige aux États-Unis de lever le blocus de Cuba*

---



Addis-Abeba, 12 février, (RHC).- L'Union Africaine a exigé une nouvelle fois aux Etats-Unis de lever le blocus de Cuba.

Une résolution sur l'impact des sanctions et des mesures coercitives unilatérales, adoptée à Addis-Abeba, la capitale éthiopienne par les chefs d'État et de gouvernements des pays membres de l'Union Africaine, dénonce le blocus économique, commercial et financier que les Etats-Unis infligent à Cuba depuis presque 60 ans comme le principal obstacle pour la mise en application dans la plus grande des Antilles de l'Agenda 2030 de l'ONU pour le développement durable.

La résolution a été présentée dans le cadre de la trente troisième assemblée ordinaire des chefs d'État et de gouvernement de l'Union Africaine, une organisation qui rassemble 55 pays du continent africain.

Angel Villa, ambassadeur de Cuba auprès de l'Union Africaine, a exprimé au nom de notre pays sa reconnaissance pour l'appui des États membres de l'organisation.

Source : Granma

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/214241-lunion-africaine-exige-aux-etats-unis-de-lever-le-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**